

5代目かすがい「人・夢創り」文化スポーツ大使 フルート奏者 林里紗さん就任!



3月26日に行われた引継式

伊藤市長と道風くんに囲まれた平井絵理さん(左) 林里紗さん(右)

文化やスポーツの分野で活躍する人の経験や知識を市民の皆さんに伝えるとともに、市の魅力を市内外に発信し、新たな芽を、花を咲かせる「かすがい」人・夢創り『文化スポーツ大使』。本年4月、4代目のアルティメット(フライングディスク競技)元日本代表選手・平井絵理さんから、フルート奏者・林里紗さんに引き継がれました。

林里紗さんにインタビュー

春日井をさらなる

文化・スポーツのまちへ

春日井で育ち、幼いころから「書のみち春日井」という言葉を耳にしてきました。今後は「書のまち」だけではなく、「音楽のまち春日井」と言われるよう文化スポーツ大使として活動していくとともに、音楽に限らず、文化、芸術、スポーツなど幅広い分野で春日井市の魅力を伝えていきたいと思っています。



たくさんの方々とお会いしたいです!



林里紗

春日井市出身。春日井市若手音楽家支援事業第1期登録アーティスト。中学でフルートを始める。2013年に横浜国際音楽コンクール管楽器部門大学生の部で第1位。2016年に「茂木大輔と宮本益光の生で聴く」のためカントリービレの音楽会」に出演。2018年に市制75周年記念事業「まちかどコンサート」に出演。

8月14日(土)東部市民センターホールリニユール記念イベント『コンサートグループ「花の詩」ミニコンサート』想いを音楽にのせて〜に出演予定。

平井絵理さんからのメッセージ

3年間
ありがとうございました!



文化スポーツ大使として活動させていただいた思い出は全てがかけがえのないものです。

大使に就任させていただいたことにより、たくさんの方々とアルティメットを一緒に楽しんだり、文化フェスティバルでコンサートを間近

で聴くことができたり、日本舞踊を体験したりと、文化・スポーツ都市のまちと言われるだけあって多岐にわたる経験をさせていただきました。今後も春日井市の文化・スポーツの発展に尽力していきたいと思っています。